
关于尽快开放江北公园给居民使用的建议

领衔代表：彭伯华

随着高尔夫地块的开发，从 2015 年 1 月开始，江北社

区辖内保利紫林香苑，邦华星宇广场居民收楼入住后，江北

社区辖内居住人口不断增加，居民需要的活动空间也不断的

增长。居民们为了争取活动空间时常发生矛盾，但除了小区

内的道路再没有任何的活动空间。

在保利林香苑小区的北面有一座公园已经基本建设好

但一直没有开放给居民使用。当地居民群众对此怨声载道，

为尽快解决以上问题，当地居民提出全面开放公园给居民使

用，并在小区与公园连接处开一扇门方便居民进出。

建议：

一、把江北公园做好移交工作，向居民群众全面开放。

二、在保利林香苑小区与公园连接处开一扇门方便居

民进出。（没有合适的道路前往公园）


